NOMBRE DEL PROYECTO: Autocaravanas DaSan, CB.

Autocarvanas DaSan es una empresa dedicada al alquiler de autocaravanas , además ofrece la planificación de rutas, tanto nacionales como internacionales. Este proyecto surge como respuesta a la necesidad creada después de la pandemia, que ha hecho que se conozca esta forma de viajar.

La empresa está ubicada a escasos kilómetros de Salamanca, en un polígono, ya que necesita espacio y los alquileres son más bajos. Los clientes pueden contactar con la empresa; vía telefónica, web, redes sociales (Tik Tok, Instagram, Facebook), etc. Las autocaravanas disponen de diferentes extras como bicicletas, tablas de surf, etc.